

ハッピー Happy 報告書

平成30年1月16日 報告者 梅原 茂樹

報告したいこと

第1回みんなの食堂 ～かわぞえSunshine～ こども！シニア！みんな集まれ!!

＜ 目的 ＞

サン・グレイスでは、地域コミュニティの支え合いの一環として、施設開放による世代間交流の推進を目的に平成29年12月29日「みんなの食堂」を開催致しました。当日は子供15名を含め、72名の皆様にご参加いただきました。

♡レクリエーションの場及びおいしい食事の提供

種々のレクリエーションの場の提供により老若男女が集い交流を深めました。とりわけ、工作では子供達が熱心に取り組んでおり「冬休みの自由研究になる」と喜んでいました。



材料の用意、技術指導はデイ・サービスの運転手さん達が担当してくれ、教える方も作る方も楽しそうに交流していました。作品の素晴らしい出来栄えに皆満足した様子でした。スカットボールでは多くの方が参加し、大人も子供も一喜一憂しながらの対決でした。運動の後はカレーライスが待っていました。おいしそうにほおぼる姿が多くみられました。地域共生の場としてサン・グレイスは更なる交流を推進していきたいものです。

